



Im „Theater des Westens“ kann man nicht nur gutes tun, sondern auch hervorragend tanzen: Anoushka Renzi (li.) und Kollegin Heike Kloss



◀ Judy Winter machte auf Familie: Sie brachte ihren Adoptivsohn Francis Winter mit

Jennifer Rush: Schönheits-OP? Die Pailletten am Abendkleid waren jedenfalls echt ...



Ungewohnter Anblick: Katy Karrenbauer schulterfrei und in Gold-Robe

„Künstler gegen Aids“ Gala in Berlin

Heiße Tänze

Herz-Schmerz-Nummer auf der Bühne mit **Jennifer Rush**. Heiße Tänze auf dem Parkett im Berliner Theater des Westens mit **Anoushka Renzi**. Und Zickenalarm bei **Jenny Elvers-Elbertzhagen**. Als ich sie auf den „Power of Love“-Star Jennifer Rush anspreche, wird sie richtig ehrlich. Besser gesagt: Sie spricht aus, was alle anderen Gäste dachten: „Jennifer Rush kann auf jeden Fall nicht verschweigen, dass sie eine Schönheitsoperation hatte.“ Gemeint waren wohl Lippen, Nase, Wangenknochen, Augen ... Was soll's – wenn's schön macht?

◀ Blendende Figur, wie immer. Aber: Hat Pink-Boy Dirk Bach etwa ein bisschen abgenommen?



▶ Immer im Dienst der Schönheit: Star-Figaro Udo Walz kämmt Otto Sanders das Haar. Monika Hansen freut sich



Geballte Fäuste: Gemeinsam gegen die Krankheit Aids engagieren sich Jenny Elvers-Elbertzhagen (li.) und Olivia Jones



Fotos: action press, AP/Marko Greitschus, Breul-Bild, Davids/Dummer, laif/UPJ, Wenn.com, Wireimage.com/Theo Wargo